
    
 
 
 

Bislang habe ich keine Werkstattbesuche gehabt! 

Sehr geehrter Herr Dobrowolski,  

hier ein kurzer Bericht zu Ihrem Kraftstoff-Additiv MATHY-BD.  

Ich fahre schon seit langer Zeit Bio-Diesel in meinen Fahrzeugen, 

als Landwirtschaftliches Unternehmen ist das in meiner Gegend 

normal. Leider musste ich auch öfter in die Werkstatt. Das größte 

Problem war, dass sich die Einspritzdüsen immer wieder 

zusetzten. Diese wurden dann gereinigt oder zum teil sogar 

ausgetaucht. Vor ca. 3 Monaten habe ich angefangen Ihr MATHY-

BD in allen Fahrzeugen einzusetzen. Bislang habe keine 

Werkstattbesuche gehabt. Ich berichte weiter.  

Mit freundlichen Grüßen  

Henning SXX / Dannenberg 

 


